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N i e d e r s c h r i f t 
öffentliche Sitzung des Ortsrates Groß Düngen 

Sitzungstermin: Donnerstag, 27.08.2009 

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr 

Sitzungsende: 20:45 Uhr 

Ort, Raum: Groß Düngen, Bock's Gasthof 

Anwesende: 
 
Herr Busche, Marc   
Herr Germer, Klaus   
Herr Baumert, Johannes   
Herr Fibich, Ernst   
Herr Franz, Erwin   
Herr Gibhardt, Fritz-Heinz   
Herr Güldenpfennig, Martin   
Frau Hillebrand, Ursula   
Herr Wedekin, Karl-Otto   
 

Es fehlten: 
 
Herr Beelte, Martin  entschuldigt 
 

Tagesordnung:  

Öffentlicher Teil 

 

TOP 1 Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

TOP 2 Genehmigung der Ortsratsniederschrift vom 11.06.2009 

TOP 3 Bericht über die Ausführung der gefassten Beschlüsse aus der vorgenannten 
Niederschrift 

TOP 4 Aktionstag des Ortsrates im Baugebiet Groß Düngen 
hier: Vorstellung und aktueller Stand 

TOP 5 Mitteilungen und Anfragen 
- Anschließend Einwohnerfragestunde - 

 

 

Protokoll:  
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Öffentlicher Teil 

 
1 Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit un d der Tagesordnung 
Herr Busche eröffnete die Sitzung und stellte fest, dass die Einladung mit Tagesordnung 
rechtzeitig ergangen und der Ortsrat beschlussfähig sei. 
 
Vor Eintritt in die weitere Tagesordnung wurde der bisherige TOP 4 Segelfluggelände Stein-
berg bei Wessel, hier: Änderung der luftrechtlichen Genehmigung einvernehmlich abgesetzt, 
da der Antrag der Segelfliegergruppe überarbeitet, und sodann erneut den politischen Gre-
mien zur Stellungnahme vorgelegt wird. 
 
 
2 Genehmigung der Ortsratsniederschrift vom 11.06.2 009 
Die vorgenannte Niederschrift wurde in Form und Fassung genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis:    einstimmig 
 

 
 
3 Bericht über die Ausführung der gefassten Beschlü sse aus der vorgenann-

ten Niederschrift 
Nach dem Ergebnis der letzten Sitzung war ein Bericht nicht erforderlich. 
 
   
4 Aktionstag des Ortsrates im Baugebiet Groß Düngen  

hier: Vorstellung und aktueller Stand 
Ortsbürgermeister Busche berichtete, dass die Vorbereitungen zum Aktionstag im Baugebiet 
„Im Tannhofe Süd“ am 19.09.2009 fast abgeschlossen sind. An dem Veranstaltungstag wer-
den sich  mehrere im Hausbau und Garten tätige Gewerbetreibende aus dem Stadtgebiet 
präsentieren. Die Versorgung mit Getränken und Essen wird durch den Schützen- und 
Sportverein wahrgenommen. Als Platzmeister fungieren an diesem Tag die Ortsratmitglieder 
Fibich und Germer. 
Beginn der Veranstaltung ist um 10:00 Uhr, um 11:00 Uhr folgt die offizielle Begrüßung. 
ORM Germer ergänzte, dass sich die Stadtwerke GmbH Bad Salzdetfurth auch präsentieren 
wird, und wies hierbei auf deren Versorgungsangebot hin. 
 
   
5 Mitteilungen und Anfragen    

- Anschließend Einwohnerfragestunde - 
 
Der Ortsbürgermeister teilte mit, dass 
 

a) ihm ein Schreiben der Jugend- und Kulturarbeit Bad Salzdetfurth zum Projekt „Schö-
ne Aussicht“ vorliegt, welches zum Inhalt hat, dass im gesamten Stadtgebiet „Fens-
terrahmen“ aufgestellt werden sollen, die dem Betrachter eine besondere Perspektive 
auf Landschaft / markante Gebäude etc. vermitteln soll. Hierfür sollte vom Ortsrat ein 
geeigneter Standort vorgeschlagen werden. 
Das Anschreiben ist dieser Niederschrift beigefügt, 

b) am 09.09.2009 ein Treffen der Anrainer- Gemeinden des Naturschutzgebietes In-
nerste-Au in Bad Salzdetfurth stattfindet. 

 
c) für den 12/13.09.2009 eine Einladung des Schützenvereins zum Ortspokalschießen 

vorliegt, und bat die OR-Mitglieder wiederum  eine 4er Mannschaft zu stellen. 
d) anlässlich eines Unfalles mit Fahrradbeteiligung vor der Gaststätte Bock festgestellt 
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wurde, dass die Radweg-Ausschilderung nicht schlüssig sei. Die innerörtliche Aus-
schilderung sollte beim nächsten Termin der Vekehrskommission überprüft werden. 

e) nach Rücksprache mit der Verwaltung die unbebauten Flächen im Neubaugebiet 
erstmals in der 36. KW gemäht werden. Künftig soll während der Wachstumsphase 
ein 6 Wochenrhythmus eingehalten werden. 
  

f) ORM Ernst bat die Druckerei B&W in der Heinder Str. -durch den Fachbereich 2- auf-
zufordern, die den Rad-/Gehweg beeinträchtigenden Sträucher zurück zu schneiden.  
Weiterhin berichtete er, dass durch die „Ortsrentner“ die Rondelle am Bahnhof ge-
pflegt wurden. 

g) ORM Baumert wies darauf hin, dass über die neue fußläufige Zuwegung zu den 
Sportflächen das bei Regenfällen ablaufende Wasser den gegenüber liegenden Rad-
/Fußweg überschwemmt. 
Des weiteren sei ein Papierkorb in der Bergstr. defekt und müsste ausgetauscht wer-
den. 
 
 
Im Anschluss an die Sitzung fand eine Einwohnerfragestunde statt. 

 

 
 

   
 

 
 
 
 
 
Ortsbürgermeister/in Bürgermeister Protokollführer 
 


